

# Lucas Rösmann regiert die Bläservereinigung

## Sommerfest der Albachtener Musiker auf Hof Schulze Blasum

-sch- **Münster-Albachten.** Neuer Schützenkönig der Albachtener Bläservereinigung ist Lucas Rösmann. Beim Sommerfest des Ensembles war er im Vogelschießen erfolgreich und sicherte sich die Regentenwürde.

„Eigentlich wollte ich nur einen der Flügel haben“, war der Kommentar des Trompeters, nachdem er den Adler von der Stange geholt hatte.

Als neue Königin der Bläservereinigung steht Rösmann Ronja Rehhahn zur Seite. Dem Regentenpaar gesellen sich Marie-Theres Hülsken und Judith Rösmann als Ehren-damen hinzu.

Ihr Sommerfest, bei dem sie sich von ihrem Einsatz beim Albachtener Schützenfest erholten, feierten die Musiker auf dem Hof Schulze Blasum. Partner und Familien waren

dazu ebenfalls eingeladen. Es gab Kaffee, Kuchen, viel Musik und ein deftiges Abendessen. Auch für den Nachwuchs war gesorgt: Bei der Kinder-Olympiade kämpften zahlreiche Jungen und Mädchen um Medaillen.

Im Laufe des Abends wurden von den Blasmusikern bereits Pläne für die anstehende Zeit der Intradenkonzerte geschmiedet.



Lucas Rösmann und Ronja Rehhahn (vorne) regieren als Schützenkönigspaar 2004 die Bläservereinigung.

WN, 4.9.2004